



Pour l'allié inconditionnel de Maurice Kamto, l'artiste qui ne se réclame plus du RDPC (rassemblement démocratique du peuple camerounais) ne devrait s'en rendre qu'à lui-même.

Dans son intervention radiophonique du 5 septembre 2020 dernier, l'artiste menace même de quitter le RDPC, parti au pouvoir pour rejoindre l'opposition. Il le dit en ces termes : **«*Pendant 16 ans, il ne m'a pas payé mon argent. Il ne pouvait pas laisser travailler Franck Biya ou Junior Biya et ne pas le payer pendant 16 ans. Un père ne peut pas le faire à son fils. Je le dis ouvertement: il est méchant, il ne mérite pas de continuer à diriger le Cameroun. Il m'a reçu trois fois en personne, il m'a fait boire du champagne dans sa maison. Il m'a dit: « rentrez à Yaoundé, je vais payer cet argent ».***

Il va plus loin en estimant que le président de la république a une haine envers le Duala : **«*mais il ne l'a pas fait. Parce que je suis un Duala et il n'aime pas les Duala***». Dans cette perspective' ancien conseiller du président Paul Biya nage à contre-courant de l'artiste et pense qu'il devrait s'en prendre qu'à lui-même puisqu'il n'a été mandaté par aucun Duala pour défendre les Duala.